

PROGRAMA ESPECIAL DE VIAJE PARA
GRUPO PEREGRINACION



Sus vuelos

DIA 1. 10 OCTUBRE BOGOTA – PARIS

Aerolínea	Fecha de Viaje	Origen	Destino	Hora salida	Hora llegada
IBERIA	10-OCT	BOGOTA	MADRID	13:10	1+05:55
IBERIA	11- OCT	MADRID	PARIS	09:50	11:55

DIA 2. 11 OCTUBRE PARIS

Encuentro con su chofer en el Aeropuerto de Paris y traslado privado al hotel.

Llegada y Alojamiento.

A una hora convenida encuentro con su guía local para hacer una visita a los monumentos mas emblemáticos de la Ville Lumière. Visita panorámica de la ciudad: los Grandes Bulevares, la Plaza de la Concordia (construida en el tiempo de Luis XV), los Campos Elíseos, el Arco del Triunfo (donde se encuentra la tumba del “Soldado Desconocido”), La Ópera (uno de los mayores teatros del mundo), la Madeleine, la Torre Eiffel (proyecto de Gustavo Eiffel para la Exposición Universal de 1889 y que en la época era el edificio más alto del mundo). Finalizamos en la Catedral de Nôtre-Dame: este edificio es famoso por sus vidrieras, sus esculturas y los elementos arquitectónicos al más puro estilo del gótico francés (exteriores). Regreso al hotel. **Almuerzo y Cena.**

DIA 3. 12 OCTUBRE PARIS – LISIEUX - LISIEUX

Desayuno en el hotel. Encuentro en el lobby con su guía local para hacer una visita a Lisieux. (204 kms) Lisieux es una ciudad y comuna francesa situada en el departamento de Calvados, de la región de Normandía. El nombre de la ciudad procede de la tribu gala que habitó la región: los Lexovii. Ello también explica que el gentilicio de los habitantes de Lisieux sea Lexoviens .



Basílica de Santa Teresa de Lisieux

La ciudad de Lisieux es famosa internacionalmente gracias a Thérèse Martin, más conocida como Santa Teresa. De hecho, Lisieux es considerada como la segunda ciudad de peregrinaje de Francia. La ciudad conserva numerosos testimonios de su larga y rica historia. Fue sede de un obispado hasta la Revolución Francesa, y aún mantiene íntegro el barrio llamado Quartier Canonial (*barrio canónico*), en el cual todavía se puede admirar la catedral (una de las primeras catedrales de estilo gótico normando), el palacio episcopal, el Hôtel du Haut Doyenné (*casa del alto deanato*), y el Jardín del Obispado.

Tiempo libre para **el almuerzo** y terminada la visita regreso a París y a su hotel. **Cena y Alojamiento.**

DIA 4. 13 OCTUBRE PARIS - MADRID - AVILA

Aerolínea	Fecha de Viaje	Origen	Destino	Hora salida	Hora llegada
IBERIA	13-OCT	PARIS	MADRID	12:40	14.50

Desayuno en el hotel. Traslado privado al Aeropuerto de París para abordar el vuelo con destino a Madrid (España).

Llegada a Madrid y traslado privado al hotel de Avila (117kms). **Alojamiento y Cena.**

DIA 5. 14 OCTUBRE AVILA – SEGOVIA – DURUELO - AVILA

Desayuno en el hotel. Encuentro con su chofer y guía local para visitar Avila, Segovia y Duruelo. Avila es la capital de la provincia española del mismo nombre, está situada en una zona de colinas onduladas al noroeste de Madrid. Conocida por sus murallas medievales intactas, con más de 80 torres semicirculares almenadas y 9 puertas, como la puerta abovedada del Alcázar, en el lado este. Las largas secciones que coronan las murallas se pueden recorrer a pie. Segovia (66 kms) La ciudad fue un importante núcleo militar en el tiempo de los romanos, como demuestra la construcción de su magnífico Acueducto. Construido en la época de los Flavios, siglo I, siendo emperadores Vespasiano y Trajano, con el fin de transportar el agua del río Acebeda hasta la ciudad. Esta impresionante obra de ingeniería, en excelente estado de conservación, comienza cerca del Palacio de la Granja y un canal de sillares la transporta hasta una segunda torre y, al llegar a la plaza de Díaz Sanz, comienzan a formarse dos monumentales filas de arcos superpuestos. Sus 20.400 bloques de piedra no están unidos por masa ni cemento alguno, y se mantienen en un perfecto y sólido equilibrio de fuerzas. La altura máxima de la construcción se alcanza en la Plaza del Azoguejo con 28,10 m de altura. Visitaremos el convento de los carmelitas, fundado en el SXVI, donde reposan los restos de san Juan de la Cruz, místico reformador del Carmelo, quien falleció el 14 de diciembre de 1591 y fue canonizado el 27 de diciembre de 1726. Visitaremos la catedral, edificada en el punto más alto de la ciudad, la catedral de Segovia comenzó a edificarse en el año 1525, siendo rey Carlos V. Es de estilo gótico. El Alcázar, (explicación desde el exterior) Fue construido sobre una roca, que indica su original empleo militar. Sirvió de residencia para Alfonso VIII y aquí se proclamó reina de Castilla a Isabel la Católica. **Almuerzo en Segovia.**

Posteriormente visitaremos Duruelo (64 kms) un municipio y localidad española de la provincia de Segovia, en la comunidad autónoma de Castilla y León, en el valle del río Duratón. Visitaremos la capilla y oración. Regreso a Avila (124 kms). **Cena**



DIA 6. 15 OCTUBRE AVILA

Desayuno en el hotel. Cada 15 de octubre, se celebra el santoral de Santa Teresa de Jesús considerada como una de las grandes maestras de la vida espiritual de la Iglesia.

Actividades a cargo del grupo.



Santa Teresa de Jesús, doctora de la Iglesia.

DIA 7. 16 OCTUBRE AVILA – ALBA DE TORMES – SALAMANCA


Duruelo

Desayuno en el hotel. Encuentro en el lobby con su chofer para dirigirnos a Alba de Tormes (95 kms). Un municipio y localidad española de la provincia de Salamanca, en la comunidad autónoma de Castilla y León. Se distingue como el núcleo de población más importante del este del Campo Charro y se considera la capital o centro de servicios de la comarca que lleva su nombre, la Tierra de Alba. Allí visitaremos el Museo Carmelitano, situado en el Convento de Madres Carmelitas de la Anunciación, donde se halla el sepulcro de Santa Teresa de Jesús, quien impulsó entre 1562 y 1582 una profunda reforma del Carmelo creando 16 conventos de monjas. Para el cuerpo de la Santa se reservó en el nuevo retablo mayor, el lugar principal sobre el tabernáculo y transparente y en el cuerpo bajo, tras dos puertas abiertas a ambos lados del altar, se exponían el brazo y el corazón de Santa Teresa. Daremos un paseo por su centro histórico y continuamos a Salamanca (23kms). Llegada y **Alojamiento. Almuerzo.**

Después del almuerzo, **city tour guiado** por Salamanca. Comenzaremos por su Plaza Mayor, una de las plazas más bellas e impresionantes de España. Desde esta gran plaza que es el corazón del día y de la noche salmantina seguiremos con sus dos catedrales: La Vieja y la Nueva, al final del s. XV cuando el gótico empieza a decaer y a aparecer el estilo renacentista, surge el *plateresco* como simbiosis entre ambos y es esta catedral "la nueva" la gran obra representativa de este estilo. La Casa de las Conchas, es quizás el monumento más simbólico de Salamanca. Construido en el s. XV, resalta por su singular fachada, cubierta por la concha jacobea o del peregrino y con vistosos enrejados de sus ventanas. La universidad primitiva fue erigida por Alfonso IX casi al mismo tiempo que la de París y Bolonia. En el centro de la Plaza, está la Estatua de Fray Luis de León. finalmente haremos una hermosa panorámica del Palacio Monterrey.

Regreso al hotel. **Alojamiento y Cena.**



Alba de Tormes desde el Rio Tormes.



Salamanca.

DIA 8. 17 OCTUBRE SALAMANCA – FATIMA

Desayuno en el hotel. Hoy partimos hacia Fátima, en Portugal (392kms). Cruzando la frontera llegamos al encantador pueblecito de Fátima. Santuario de Nuestra Señora de Fátima, centro de la fe católica y reconocido destino de peregrinación mundial. En la basílica se encuentran las tumbas de Lucía, Francisco y Jacinta, los pastorcillos que, a pesar de las amenazas, nunca negaron haber presenciado la aparición de María. En el corazón del santuario se encuentra la Capilla de las Apariciones. Si el horario lo permite, los visitantes pueden oír la Santa Misa.

En la pequeña aldea de **Aljustrel**, situada a unos 2 kms del Santuario, fue donde nacieron los tres videntes de Fátima –Lucía y sus primos Francisco y Jacinta- que con ella compartían las tareas de pastoreo. La casa de los Pastorcitos de Fátima es visitada por más de 300 mil peregrinos de todo el mundo, que buscan acercarse a la realidad de estos tres niños. Para quienes visitan tanto la casa de los dos hermanos como la casa de Lucía, todavía es posible ver intactos objetos de los tres Pastorcitos.

Alojamiento – almuerzo y cena en Fátima.



Casa de Lucía.

DIA 9. 18 OCTUBRE FATIMA – LISBOA

Desayuno en el hotel. Hoy partimos hacia Lisboa, capital de Portugal (129kms) llegada al hotel y **Alojamiento - Almuerzo.**

Por la tarde, city tour de Lisboa. comenzaremos visitando el Castillo de S. Jorge. Este fue construido en la segunda mitad del siglo XI. Aun conserva once torres que muestran diversos elementos arquitectónicos característicos de las fortificaciones militares de la época musulmana. ¡Magníficas vistas sobre la ciudad y el río Tajo! Después de la visita al Castillo, paseo por el barrio de Alfama - Con sus calles estrechas, escaleras y miradores, Alfama es el barrio más genuino y auténtico de la ciudad, aquí nació “el fado”, típica canción portuguesa, recientemente considerada por la UNESCO Patrimonio Inmaterial de la Humanidad. Continuamos con el Barrio de Chiado, y luego hacia el Barrio de Belém, allí podrán admirar la Torre de Belém y el Monumento a los Descubrimientos, que conmemora la expedición de Vasco da Gama a las Américas. Visitaremos el Monasterio de los Jerónimos del siglo XVI declarado Patrimonio Mundial por la UNESCO, (exteriores) uno de los mejores ejemplos del Arte Manuelino, situado en la orilla del río. Posteriormente regreso al hotel y **Cena.**



Torre de Los Clérigos.

DIA 10. 19 OCTUBRE LISBOA – SEVILLA

Desayuno en el hotel. Dejamos atrás la bella ciudad de Lisboa para adentrarnos nuevamente en España y dirigirnos a Sevilla (463kms). Llegada al hotel y **Alojamiento. Almuerzo – Cena.**

Por la tarde, visita guiada de Sevilla, la Ciudad del Betis. Panorámica de la ciudad que incluirá los aspectos más destacados de la misma: Los Reales Alcázares y la Catedral. El Palacio Real se considera el palacio más viejo de Europa todavía en uso. En su interior, los estilos árabe, medieval y renacentista conviven armoniosamente. Hermosos jardines se asemejan a un parque botánico. Caminando por el antiguo barrio judío, hoy Distrito de Santa Cruz, el recorrido lleva al visitante a la Catedral, una de las más grandes del mundo, con maravillosas obras de arte y el lugar de enterramiento de Cristóbal Colón y su hijo Hernando. Finalizada la visita regreso al hotel.



Sevilla Plaza de España

DIA 11. 20 OCTUBRE SEVILLA – GRANADA

Desayuno en el hotel. Hoy nuestro recorrido nos llevará a Granada (248kms) Llegada al hotel y Alojamiento – **Almuerzo - Cena.**

Por la tarde en Granada, capital de la provincia del mismo nombre en la Comunidad Autónoma de Andalucía. Haremos una interesante **visita privada** a su principal monumento: La Alhambra. Tras la toma de la ciudad por los Reyes Católicos, se mantuvo como Capital del Reino Castellano de Granada. La Alhambra, la ciudad palatina nazarí declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1984 es, sin duda, el monumento más emblemático. Consta de una zona defensiva, la Alcazaba; otra de carácter residencial y representativo, los Palacios Nazaríes; y los Jardines del Generalife. En la actualidad el conjunto de la Alhambra y el Generalife es uno de los monumentos más visitados de España. La Alcazaba: se trata de la zona más antigua del

complejo de la Alhambra. En tiempos, recibía un uso exclusivamente militar. Palacios Nazaríes: donde se comprenden gran número de estancias, entre las que destacan los Palacios del Mexuar, el de Comares y de los Leones, considerado este último como máximo exponente del arte nazarí. Terminada la visita regreso al hotel y **Alojamiento**.



La Alhambra, Granada

DIA 12. 21 OCTUBRE GRANADA

Desayuno en el hotel. Encuentro con su chofer y guía para hacer un city tour en Granada, en el que veremos La Catedral y Capilla Real, la Alcaicería y el Albayzin. Nos adentraremos también en los Jardines del Generalife uno de los jardines mas impresionantes del mundo. El Generalife, que junto a la Alhambra fue el lugar de placer de los Reyes Moros de Granada; destaca por sus maravillosos jardines con abundantes y variadas glorías, preciosos juegos de agua que según el poeta es "agua oculta que llora". Se visitará el Patio de la Acequia y el de la Sultana. Posteriormente daremos un paseo por el Carmen de los Mártires. Una construcción que data del s. XIX en la ciudad de Granada. Compuesta de palacete y amplios jardines con elementos típicos de la jardinería nazarí, el interesante Bosque-Laberinto servía para enlazar los jardines. Terminada esta visita, traslado al hotel. **Alojamiento - Almuerzo – Cena**

DIA 13. 22 OCTUBRE GRANADA - ÚBEDA – MADRID

Desayuno en el hotel. Hoy nos dirigimos a Madrid, pararemos en Úbeda (146 kms). Allí tomaremos el **almuerzo** y haremos una interesante visita al Museo de los Carmelitas Descalzos y el Santo Sepulcro. Úbeda es una ciudad y municipio español de la provincia de Jaén, capital de la comarca de La Loma, en la comunidad autónoma de Andalucía.



Úbeda

Visitaremos el Museo Carmelitas Descalzos y Santo Sepulcro. Entre las “salas” del museo se encuentra también el primer templo del mundo construido en honor a San Juan de la Cruz, levantado sobre el lugar donde murió y fue enterrado. Aquí reciben veneración las reliquias más importantes que quedaron en Úbeda después del traslado de su cuerpo a Segovia en 1593. Por ello, la comunidad desde hace muchos años viene acogiendo a toda persona o grupo que se acerca en peregrinación para venerar sus reliquias, hacer oración y celebrar la Eucaristía. Además, ofrecemos la posibilidad de una visita guiada al museo por un religioso. Una vez terminada la visita, regresaremos a Madrid (331kms). Llegada al hotel **Alojamiento y Cena**

DIA 14. 23 OCTUBRE MADRID

Desayuno en el hotel. A una hora convenida con su guía local haran una visita por la Capital de España, comenzamos con una panorámica por la calle de Argüelles hacia la zona Norte de Madrid en dirección al paseo de la Castellana, allí se encuentran los principales centros de negocio y poder de Madrid, y pasaremos por delante de los principales ministerios de España y del Complejo AZCA, centro de negocios más emblemático de la capital. Cinco Torres Business Area es un complejo empresarial situado junto al Paseo de la Castellana, allí se encuentran los rascacielos más altos de España. En la Plaza de Castilla, se encuentran las torres Kio, uno de los símbolos de Madrid, PUERTA DE EUROPA. Continuamos pasando por el Estadio Santiago Bernabeu. Parada para hacer fotografías. Llegamos a la Plaza de Colon. La Plaza de Cibeles es uno de los espacios más castizos de Madrid. El majestuoso edificio del Palacio de Comunicaciones preside la Plaza. Continuamos a la Plaza de Toros de Las Ventas y posteriormente a la Plaza Mayor y Palacio de Oriente. Terminada la visita regreso al hotel. **Cena.**



Madrid

DIA 15. 24 OCTUBRE MADRID - BOGOTA

Aerolínea	Fecha de Viaje	Origen	Destino	Hora salida	Hora llegada
IBERIA	24-OCT	MADRID	BOGOTA	12:15	15:45

Desayuno en el hotel. A una hora convenida, encuentro con el chófer y traslado al Aeropuerto de Madrid, para abordar el vuelo a Bogotá.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

INCLUYE

- ✓ Tiquete aéreo Bogotá Paris / Madrid Bogotá
- ✓ Alojamiento 13 noches según itinerario descrito
- ✓ Alimentación: desayuno, almuerzo, cena.
- ✓ Traslados aeropuerto hotel aeropuerto
- ✓ Traslados en bus a los sitios descritos en el itinerario
- ✓ Guía acompañante en los sitios turísticos
- ✓ Entradas a los sitios de interés previstos en el itinerario
- ✓ Entrada a los monasterios Monasterio de la Encarnación y de San José.
- ✓ Misas oficiadas por el Padre Víctor Henao
- ✓ Tarjeta de asistencia medica

NO INCLUYE

- Gastos y servicios no especificados en el programa
- Propinas
- Bebidas en los almuerzos y cenas.